

Líderes del área señalan que el Gobierno la utiliza a través de la Conama

## Ecologistas critican a Adriana Hoffman

KATHYA ALEGRIA

Cuando Adriana Hoffman asumió la dirección de la Comisión Nacional de Medio Ambiente (Conama), la esperanza invadió a las organizaciones ecológicas del país, pues su pasado como líder del movimiento "Defensores del Bosque chileno" la identificó como una tenaz luchadora en pro del medio ambiente.

Sin embargo, sus 11 meses de desempeño en la Conama han decepcionado a grupos que antes le eran afines y, mientras participa de una cumbre de ministros del área en Nueva Zelanda, surgen las voces disidentes.

"La gestión ha sido bastante negativa, porque ha actuado con un perfil muy bajo. En los grandes problemas no se manifestado sus opiniones, no existe una proposición ambiental. No ha hecho nada bueno", protestó Rosa Moreno, presidenta de Greenpeace Pacífico Sur.

Comparte esa opinión Manuel Baquedano, director del Instituto de Ecología Política. "Su gestión es decepcionante, porque está siendo utilizada políticamente para mantener al movimiento ambiental tranquilo", opinó.

La falta de iniciativa y la ausencia de propuestas consecuentes con sus ideales ecológicos decepcionaron a los grupos medioambientalistas.



Los detractores de Adriana Hoffman dicen que en su gestión ha incluido la aprobación de proyectos a los que, como ecologista, se habría opuesto.

Los grupos medioambientalistas le reclaman a Adriana Hoffman la falta de iniciativa y la ausencia de propuestas consecuentes con sus ideales ecológicos. Ponen como ejemplo la aprobación del proyecto Forestal Itata, consistente en la construcción de una gran planta de celulosa en la comuna de Ranquil, en la provincia del Ñuble. Y citan la autorización otorgada a la empresa Guacolda para utilizar petcoleo (producto altamente contaminante) en su central térmoelectrica de Huasco, en la Tercera Región.

Los ecologistas piensan que Adriana Hoffman fue integrada a la Conama para hacerles creer que se respeta su ideología, pero "lo único que se ha conseguido es que cada vez se distancie más del movimiento", señalaron.

"Ella ha tratado de desligarse de los grupos ambientalistas para tener cierta legitimidad dentro del



Rosa Moreno

Presidenta de Greenpeace Pacífico Sur



Manuel Baquedano

Director del Instituto de Ecología Política

Gobierno y no ha impulsado políticas para problemas concretos", señaló la vocera de Greenpeace.

Manuel Baquedano dijo que los únicos contentos con su administración son los empresarios a quienes se les ha facilitado su trabajo. "La gente que está defendiendo el medio ambiente está decepcionada. Ella ya no representa los intereses del movimiento ecológico", enfatizó.

## BLANCOfertas

# Ecologistas critican a Adriana Hoffman [artículo] Kathya Alegría

Libros y documentos

## AUTORÍA

Alegría, Kathya

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Ecologistas critican a Adriana Hoffman [artículo] Kathya Alegría. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile